

Le Cosmos jouera un match de football amical historique à La Havane face à la sélection cubaine



Le président du club Cosmos, Seamus O'Brien, a annoncé lors d'une conférence de presse dans un hôtel à Manhattan, la visite de cette équipe étasunienne à La Havane en juin pour un match amical qu'il a qualifié d'historique.

"Ceci est une annonce historique » et nous remercions les autorités cubaines de « tendre la main de bienvenue et la main de l'amitié ».

Le match , prévu le 2 juin , sera la première rencontre sportive entre les deux pays programmé après que les deux présidents Barack Obama et Raúl Castro aient débuté un historique processus de dialogue après plus d'un demi-siècle.

La sélection étasunienne a joué à Cuba en 2008 lors de la phase éliminatoire au Championnat du monde en Afrique du Sud en 2010 , mais aucun club étasunien a visité le pays caribéen depuis 1978 quand

Chicago Sting a disputé un match amical contre l'équipe nationale cubaine.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/49628-le-cosmos-jouera-un-match-de-football-amical-historique-a-la-havane-face-a-la-selection-cubaine>



Radio Habana Cuba